
 

 

Уважаемые коллеги и участники Форума «Устойчивое развитие» и XV юбилейной 

конференции «Российский строительный комплекс»! 

Разрешите поприветствовать вас от имени Оргкомитета крупнейшего 

всероссийского форума! Вот уже 14 лет конференция «Российский строительный 

комплекс» работает в авангарде самых значимых отраслевых событий федерального 

масштаба, зарекомендовав себя одной из ведущих дискуссионных площадок, местом 

встречи профессионалов строительной отрасли, ведущих экспертов и первых лиц органов 

государственной власти.  

Вопросы, поднимаемые на конференции, полностью отражают текущую ситуацию 

в развитии строительного комплекса, о чем свидетельствует широкий круг участников со 

всех регионов России. Отрадно то, что юбилейная конференция станет своеобразной 

стартовой площадкой, где будут проводиться первые и по-настоящему крупные 

промежуточные итоги реализации всех национальных проектов, затрагивающих отрасль, с 

учетом новых условий экономики и внешней политики страны. 

Неизменной остается структура конференции: за насыщенным пленарным 

заседанием последует работа по узким тематическим круглым столам. Выступления по 

самым актуальным и востребованным вопросам, аргументированная позиция наших 

спикеров и конструктивные дискуссии содействует решению проблем отрасли, позволяют 

обеспечить бесшовное взаимодействие между профессиональным сообществом, бизнесом 

и властью, получить своевременные ответы на наболевшие вопросы, озвучить 

предложения. 

Сегодня нашим строителям есть чем похвастаться. Но не только рекордными 

объемами строительства за последние годы, но и подходом к организации современной 

городской среды, внедрением современных технологий, решений и материалов, 

масштабной поддержкой отечественных производителей. И задача нашей конференции в 

том и состоит, чтобы показать – стройка не является чем-то архаичным и застывшим во 

времени, сегодня стройка – это сложная, высокотехнологичная, динамично 

развивающаяся и современная отрасль российской экономики. 

Желаю всем участникам конференции зарядиться нашей созидательной энергией в 

особой атмосфере Петербурга, провести время максимально плодотворно, наладить 

необходимые контакты и получить ответы на все интересующие вопросы. 

 

С уважением, 

вице-президент СПб ТПП, 

вице-президент НОСТРОЙ                                                                  А.М. Мороз 
 

 

 


